

Herren 50 – Erfolgreicher Saisonauftakt

- *Krieger gewinnt „auch“ interne Short-Game-Challenge (SGC)*
- *Auswärtssiege der AK-50 am ersten Spieltag in Wiesloch (AK-50/2) und in St. Leon Rot (AK-50/1)*
- *Ausblick: Fokus auf den nächsten Spieltag*

Krieger gewinnt „auch“ die interne Short-Game-Challenge am 6. April

Intensiv haben die Mannschaftsmitglieder über den Winter trainiert, um Tommi Krieger bei der von Dirk Kaliebe ausgelobten und ausgetragenen Short Game Challenge auf der Anlage des GC Rheintal zu schlagen. Im Beisein und unter Beobachtung der beiden Pro's Denise Sohn und Jochen Konezcny wurden bei herrlichem Sonnenschein zunächst 12 Löcher Kurzplatz gespielt.

Schon hier zeigte sich, das mit Tommi zu rechnen sein wird. Er führte - im ausgetragenen Brutto Modus - mit 25 Brutto Punkten das Feld nach 12 Löchern auf dem Kurzplatz gefolgt von Joseph Heeg mit 24 Brutto an. Auf den weiteren Plätzen folgten dann noch aussichtsreich Dirk Schall, Ulrich Schuppler und Clubmeister Thomas Mollet. Im Zweiten Teil der Challenge, einem Wettspiel über die ersten 9 Löcher der Anlage, baute Tommi dann seinen Vorsprung (trotz eines vorher festgelegten 3 Punkteabzugs für seine erzielten Bruttopunkte) weiter aus und gewann die interne Saisonvorbereitung. Zweiter wurde mit einer starken Leistung Ulrich Schuppler, gefolgt von den Punktgleichen Dirk Schall und Thomas Mollet.

In der nachfolgenden Siegerehrung war der Schmerz der Niederlage beim Team schnell verflogen. Allen Teilnehmern hat der Modus so gut gefallen, dass diese auch im kommenden Jahr als Auftaktveranstaltung für die neue Saison genutzt werden soll. Das sich dadurch auch das „kurze Spiel“ aller Kader-Spieler weiter verbessern wird, sind sich die beiden Pro's Denise Sohn und Jochen Konezcny einig. Mit fokussiertem Training sollen möglichst viele „Up and Down's“ helfen, die Ziele beider Mannschaften in den Ligaspielen zu erreichen. Das Potential hierzu konnten sich Denise Sohn und Jochen Konezcny bei der SGC notieren.

Neben den Teammitgliedern haben an der SGC auf Einladung des Teams der Men's Capitain Michael Landrock und Jürgen Keilbach als Gäste teilgenommen. Für das nächste Jahr hat sich das Team fest vorgenommen, Tommi Krieger den Titel zu entreißen.

Bild (von links nach rechts)

Jochen Konezcny (Pro), Jürgen Keilbach (Gast), Dirk Kaliebe (Capitain AK-50/1), Volker Karthaus, Tomas Mainx, Volker Kiss (Capitain AK-50/2), Thomas Mollet (Clubmeister AK-50), Stefan Wiss, Ulrich Schuppler, Husejin Terzic, Joseph Heeg, Henrik Hausen, Peter Kaiser, Dirk Schall, Denise Sohn (PGA-Proette), Tommi Krieger und Thorsten Fillmann

Fotograf Men's Capitain Michael Landrock (es fehlten urlaubsbedingt: Ian Watters der aus dem Urlaub zur Siegerehrung nachkam, Bernd Gärtner, Oliver Übelhör und Claus Mühlfeit)

Auswärtssieg der AK-50/2 in Wiesloch

Mit einer überraschend souveränen Leistung haben die AK-50/2 am ersten Spieltag auf dem bekannt schwierigen Platz in Wiesloch einen Auswärtssieg gelandet. Nach den Wintertraining, den vier Trainingseinheiten mit Trainer im März und der SGC Anfang April, waren die Herren 50 mit ihren vier Caddys (!) auch vom heimischen TC Wiesloch nicht zu schlagen. Mit insgesamt 76 über Par hatten die AK-50/2 des GC Heddesheim in Summe 14 Schläger weniger als die Heimmannschaft und 31 Schläger weniger als der Drittplatzierte GC Sinsheim. Der Erfolg wurde dann vom Team im einheitlichen neuen Dress mit „Lila-Boss-Pullover“ gefeiert.

Den Sieg ins Ziel gebracht haben: Joseph Heeg (83), Thorsten Fillmann (85), Peter Kaiser (87), Ulrich Schuppler (88), Ian Watters (91) und Volker Kiss (Capitain AK-50/2).

Auswärtssieg der AK-50/1 in St. Leon Rot

Ebenfalls überraschend konnten die AK-50/1 seit langer Zeit einen Auswärtssieg bei den heimstarken Herren des Golfclub St. Leon Rot landen. Mit insgesamt nur 41 Schlägen distanzieren Sie bei sehr windigen Bedingungen die Heimmannschaft mit 55 Schlägen um 14 Schläge. Dritter wurde mit 64 Schlägen das neuformierte Team vom GC Rheintal.

Als Brutto Sieger mit 73 Schlägen (+1) hat Tommi Krieger erneut seine Ausnahmestellung in der Liga unterstrichen, auch wenn er zahlreiche Birdy Chancen zu einem noch besseren Ergebnis nicht nutzen konnte. Mit einem Ergebnis von 78 (+6) hatte Capitain Dirk Kaliebe ebenfalls einen guten Tag erwischt und gewann damit auch die Netto-Wertung der 36 Teilnehmer. Bernd Gärtner (83), Claus Mühlfeit (85) und Thomas Mollet (86) machten den Auswärtssieg perfekt. Bei seiner „Premiere“ in der ersten Mannschaft lief es für Henrik Hausen nicht wie erhofft und er kam – aufgrund der guten Ergebnisse seiner Teamkameraden - selbst nicht in die Wertung. Im Half-Way-House hat das Team dann den etwas überraschenden Auswärtssieg angemessen gefeiert.

Ausblick: Fokus auf den nächsten Spieltag

Nach dem Erfolg am ersten Spieltag fiebern beide Mannschaften bereits jetzt schon dem nächsten Spiel entgegen.

Während die AK-50/1 bereits am 18. Mai im GC Lobenfeld antreten muss, wird die AK-50/2 erst am 15. Juni in Sinsheim gefordert sein. Bis dahin werden beide Team´s themenspezifisch mit Ihren Pro´s arbeiten, um den sportlich maximalen Erfolg mit einer erneut starken Teamleistung zu erzielen.